

## Ploemeur cyclotourisme a soufflé ses 25 bougies

Ploemeur - 13 Mai



Les cyclotouristes ploemeurois sont venus en nombre fêter les 25 ans de leur association.

Ploemeur cyclotourisme fêtait, dimanche matin, ses 25 ans d'existence, en présence de nombreux membres et invités. Avec ses 86 adhérents, dont 6 féminines, l'association a doublé ses effectifs en 5 ans. Jacky Vernanchet, le président, souhaite mettre l'accent sur la présence des féminines au sein du club, et «**un apport féminin supplémentaire dans le club serait le bienvenu**», précise-t-il.

Par ailleurs des trophées de fidélité ont été remis à dix membres du club qui sont présents au sein de Ploemeur cyclotourisme depuis sa création.

En plus de ses participations aux activités proposées par la Fédération française de cyclotourisme, le club ploemeurois propose à ses adhérents, une fois l'an, des week-ends vélo-découverte. Le dernier a eu lieu dans le Nord Finistère : une sortie vélo le matin et une randonnée pédestre l'après-midi.

Ploemeur cyclotourisme participe «**à la validation des brevets de 200, 400 ou 600 km pour participer à Paris-Brest-Paris ou à des diagonales. Un de nos membres prépare actuellement un Perpignan-Brest en autonomie**», souligne le président. Et ce en plus des trois sorties hebdomadaires, de 40 à 100 km, proposées aux membres.

Sorties tous les mardis et jeudis, rendez-vous à la Longère, à 8 h 30 et les dimanches, à 8 h.

Tél. 06 72 58 33 66. Les non-adhérents sont les bienvenus.

Site : [www.ploemeurcyclo.fr](http://www.ploemeurcyclo.fr)